

El Ayuntamiento de Petrer busca fomentar la creación de empresas innovadoras

19/08/2016



El concejal de Desarrollo Económico del Ayuntamiento de Petrer, David Morcillo, se ha reunido con el presidente de la Asociación de Jóvenes Empresarios del Vinalopó (Jovempa), Diego Tomás, y con el director del Centro Europeo de Empresas e Innovación (CEEI) de Elche, Joaquín Alcázar, para analizar y estudiar la situación empresarial de Petrer con el fin de poner en marcha iniciativas que favorezcan la creación de empresas innovadoras que ayuden a diversificar los sectores económicos de la ciudad.

Entre las diferentes medidas, se ha planteado crear itinerarios formativos para emprendedores y empresarios en activo que tengan en cuenta la necesidad de fomentar

tanto el marketing digital como los nuevos tipos de empresa y los nichos de mercado en internet.

Además, el Ayuntamiento busca crear un proyecto a partir de septiembre con ayudas y formación para los emprendedores que sirva de guía para la creación de empresas, en colaboración con Jovempa y CEEI.

En ese sentido, David Morcillo ha señalado que "existen muchas personas en Petrer que tienen ideas empresariales y quizá les falte el empuje necesario para llevarlas a cabo", por ese motivo, el concejal ha asegurado que "el Ayuntamiento debe ayudar a esos emprendedores y darles todas las herramientas necesarias para que sus ideas se conviertan en realidad".

